

Nuevas calumnias contra España

Nuevamente España ha sido objeto de una absurda calumnia por parte de los informadores de la Associated Press. Esta vez tuvo por blanco, el trato que los internados en un campo de trabajo, merecían de las autoridades españolas. Contra tamaño disparate y vileza, ha reaccionado inmediatamente, el ministro de la Gobernación. La nota enérgica de España, no deja lugar a dudas. No solo se desmiente punto por punto, la tortuosa y malintencionada interpretación de unos no exactos hechos, sino que el Gobierno de la nación, proclama a los vientos la falsedad de la noticia e invita a los representantes de la Prensa extranjera, a que con absoluta libertad de movimientos, visiten dicho campo de trabajo y hagan en él, cuantas preguntas e indagaciones quieran.

España no teme a la verdad, porque su conducta es clara, sus sentimientos humanos y su piedad, ha sido muchas veces probados en estos duros tiempos de guerra, ayudando desinteresadamente, a todos los que sufrían España, no teme a que Europa presencie el trato cristiano que los internados en Nanclares de Oca, --delincuentes habituales en su mayoría, y no detenidos políticos-- reciben. Al contrario, se han dado facilidades a los correspondientes para que nos visiten y comiencen por sí mismos, la falsedad de unas afirmaciones, en las que no existe, el más mínimo indicio de veracidad. Pero, el que se considere públicamente la calumnia urdida contra el proceder correcto de nuestras autoridades, no imoide para que España sienta otra vez sobre su amplio y generoso espíritu de justicia, el ultraje de una campaña sistemática de los que no consiguen nunca, pese a todos sus esfuerzos, torcer el rumbo de nuestra grandeza, ni desprestigiarlos ante el exterior.

España en la paz de sus ciudades, en el afán de sus campos, y en el nivel intelectual de su cultura, merece una aureola de respeto, de justicia y de consideración. Y el que la falsedad de unos hechos, como estos que se denuncian, sean en la conciencia del mundo, un baldón de ignominia para sus acusadores.

El gobierno ruso concede a Patton la orden de Kutuzov

Le fué impuesta por el mariscal Tolbujin en Lins



París, 18.—El Gobierno ruso ha concedido a Patton la Orden de Kutuzov, de primera clase, que le fué impuesta por el mariscal Tolbujin en una ceremonia celebrada en Lins (Austria). --EFE.

EL FÁRO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Rño. XII-Núm 3.287

Ceuta, Sábado 19 de Mayo de 1945

Ejemplar 25 cts

Continúa sus sesiones el Congreso Agrario regional del Duero

Valladolid, 18.—La sexta jornada del Congreso Agrario regional del Duero comenzó en la mañana de hoy. Se estudió el tema de los transportes de los productos del campo y la producción y utilización del ganado equino. --EFE.

LOS JAPONESES se retiran en dirección a MULMEIN

Gran número de soldados nipones se encuentran en pésimas condiciones

LOS BUQUES DE S. M. HUNDEN UN CRUCERO JAPONES DE LA CLASE «NATI»

COMUNICADO ALIADO
Cuartel aliado del sureste asiático, 18.—Comunicado:

"Hay indicios de una retirada japonesa en dirección a Mulmein y también de que gran número de soldados enemigos se encuentran en condiciones fisiológicas deficientes.

Los japoneses, completamente cercados, tratan de abrirse camino hacia el este.

Las tropas del décimo cuarto ejército causan grandes bajas a los grupos.

Al este de Tdasi, se han efectuado nuevos avances. --EFE.

LOS JAPONESES INTENTAN CONSTRUIR UNA LINEA DE DEFENSA EN LA FRONTERA OCCIDENTAL DE TAILANDIA

Nueva York, 18.—Los japoneses intentan construir una línea de defensa en la frontera occidental de Tailandia, guarneciéndola con soldados que se han retirado de Birmania. --EFE.

UN CRUCERO JAPONES, HUNDIDO

Londres, 18. Comunicado del Almirantazgo:

"Un crucero japonés de la clase «Nati», con cañones de ocho pulgadas, ha sido hundido por

LOS RURALES DEL FRENTE DE JUVENTUDES VISITAN AL CAUDILLO



Miembros de la Sección Central de Rurales del Frente de Juventudes hacen ofrenda al Caudillo de los frutos y productos de la tierra con motivo de la festividad de San Isidro, Patrono de los agricultores.

los buques de S. M. y los aviones navales de la flota de las Indias orientales el miércoles pasado.

En un paraje situado aproximadamente a 85 kilómetros al suroeste de Penang, en la península de Malaca. --EFEE.

INDUSTRIALES JAPONESES ofrecen la paz a los aliados

Ha sido rechazada porque no llena las condiciones de rendición incondicional

LOS MILITARES JAPONESES NO TIENEN RELACION CON LA GESTION

Rusia informa a Tokio que si no accede a las condiciones aliadas, les atacará

Londres, 18.--De fuente bien informada se comunica que los grupos industriales y financieros de Tokio, han remitido por mediación de Rusia, a las potencias aliadas, a San Francisco, una nota conteniendo la paz. -- EFE.

EL OFRECIMIENTO HA SIDO RECHAZADO POR LOS ALIADOS
San Francisco, 18.--El ofrecimiento de paz hecho por los industriales japoneses se ha rechazado porque no llena las condiciones aliadas de rendición incondicional.

El ofrecimiento se llevó a cabo en Moscú por personalidades niponas y se ha transmitido a San Francisco por intermedio de la delegación rusa.

Al parecer los militares japoneses no tienen nada que ver con la gestión.

El portavoz de la delegación rusa ha declarado que se dice que el propio emperador Hiro Hito figura detrás de los grandes grupos financieros japoneses, pues desea derrotar a los militares.

El ofrecimiento dice que el Japón se halla dispuesto a evacuar los territorios conquistados, pero manteniendo la actual constitución imperial de la metrópoli. --EFE.

SI TOKIO NO ACCEDE RUSIA LES ATACARA

Londres, 18.--El ofrecimiento de paz hecho por los industriales japoneses a través de Rusia, re-

fleja el punto de vista del Gabinete nipón, puesto que de diez ministros, siete mantienen íntimas relaciones con los grupos financieros, dice el redactor militar de Reuter.

Ahora es cuando los aliados podrán ver si el Gobierno japonés es capaz de oponerse a los militaristas, cuyas principales figuras son los generales con mando en China y Manchuria.

En los círculos diplomáticos de Londres se cree que con motivo del ofrecimiento de paz, Rusia informará a Tokio que si no accede a las condiciones aliadas de rendición y abandona sus cosquistas en China, Rusia unirá sus esfuerzos con los Estados Unidos y Gran Bretaña para hacer desaparecer el peligro de posteriores agresiones niponas. --EFE.

LA UNITED PRESS AFIRMA QUE TAMBIEN SE HICIERON SONDEOS CERCA DE CHINA

Berna, 18.--La Agencia United Press dice "basándose en noticias recibidas en Berna por conducto diplomático", que los japoneses no sólo han efectuado sondeos de paz en Washington sino que han establecido contacto con los chinos en Moscú, proponiendo la paz la China, a base de la comunidad de intereses de la raza amarilla.

El Japón, agrega dicha Agencia, ha pedido a China el reconocimiento del predominio econó-

mico japonés en ciertos sectores del Extremo Oriente, prometiendo. (Pasa a la página 4.)

Está organizándose rápidamente la sección norteamericana que regirá los destinos de Alemania

El general Clay ha efectuado importantes nombramientos

París, 18.--La organización de la sección norteamericana del Gobierno militar que regirá los destinos de Alemania, continúa rápidamente.

El general Lucius Clay, gobernador militar adjunto de Alemania, ha dado a conocer los siguientes nombramientos:

El general Wieckersdam, ha sido designado subgobernador militar y Lívís W. Douglas, ha sido nombrado consejero del general Wickersham.

El vicealmirante Hornley ha sido nombrado jefe de la Sección Naval.

El general Harper, encabeza la sección aérea. La sección de Política está di-

rigida por el embajador Robert Murphy.

Para al Sección de Asuntos Internos y Comunicaciones se ha nombrado al general de División Oliver P. Schols.

También se han designado otros mandos.

El general Clay declara que todos estos jefes junto con otros similares de Inglaterra, Rusia y Francia, tendrán la responsabilidad de gobernar Alemania y eliminar el nacionalsocialismo.

Añadió que los nombramientos hechos por los Estados Unidos consisten en seleccionar a los hombres más capaces para el desempeño de su importante misión. --EFE.

EDEN

informa a Churchill y al Gabinete de Guerra de sus actividades en San Francisco

Massigli se entrevistó con el ministro de Asuntos Exteriores británico

Londres, 18.--Eden ha informado detalladamente a Churchill y al Gabinete de Guerra de sus actividades en la Conferencia de San Francisco, así como también de los urgentes problemas internacionales que serán estudiados en Londres.

Eden, ha celebrado una entrevista con el embajador francés, Massigli, suponiéndose que se han ocupado de la cuestión referente a la zona francesa de ocupación en Alemania y a la evolución de las relaciones de Francia con Siria y el Líbano.

En los círculos competentes de Londres se afirma que Eden estudiará con los demás miembros del Gobierno inglés la situación internacional detenidamente. Pese al ambiente nervioso que domina, es poco probable que en estos días se produzcan acontecimientos políticos trascendentales. --EFE.

APOLO

Hoy un grandioso estreno METRO GOLDWYN MAYER presenta a GRETA GARBO Y MELVYN DOULAS en la estupenda superproducción titulada

LA MUJER DE LAS DOS CARAS

La más deliriosa comedia de la famosa estrella del cine mundial

GRETA GARBO

En una doble personalidad fascinadora.

Completa este gran programa el gran noticiario español NO-DO número 123-B.

Nuestro próximo estreno **UN FRAC EN LA EDAD MEDIA** Muy pronto verán otra vez en nuestra pantalla al célebre CANTINFLAS, esta vez en la graciosa película **NI SANGRE NI ARENA**

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

19 de mayo, sábado. — Vigilia de Pentecostés. Santos Pedro Celestino, papa; Pudenciana, virgen; Pudente, Ciríaca, vírgenes; Partesio, mártires; Dunsano, obispos; Ivón, presbítero; Bb. Juan de Catina y Pedro de Dueñas, mártires. — Ayuno. — Abstinencia. — Privilegiado de primera clase. — Ornamentos blancos.

VIGILIA DE PENTECOSTES

La luz refulgente de la solemnidad de mañana ilumina ya su Vigilia, en la cual se preparan los fieles a celebrar con el ayuno y la abstinencia. Antiguamente se celebraba con el ayuno, lo mismo que la de Pascua, por manera que la Misa venía a caer en la madrugada del día de Pentecostés. Procuremos poseer los pensamientos y sentimientos de las personas recordadas en el Cenáculo esperando la venida del Consolador.

A media tarde, poco más o menos, congregábase los fieles en la basílica lateranense para asistir a la administración del bautismo a los catecúmenos que en la noche de Pascua no habían podido recibirlo por hallarse enfermos o ausentes. Como el número de los bautizados era menor que el Sábado de Pascua, en lugar de decirse doce profecías, sólo se leían seis; y durante la ceremonia nocturna el Cirio pascual iluminaba la asamblea, como para inculcar a los neófitos el respeto y amor que debían profesar al Hijo de Dios, que se hizo hombre para ser la Luz del mundo.

Los ritos, en todo iguales al Sábado Santo, terminaban al apuntar el día, con la celebración de la santa Misa.

En el siglo VII cuando ya la ceremonia solía anticiparse a la tarde del sábado, hacia la puesta del sol el Papa iba a celebrar las Vísperas y los Maitines solemnes en San Pedro. Acto seguido, una vez introducida la

costumbre de bautizar a los niños recién nacidos, se celebraba la Misa matinal como en la Pascua. Actualmente antes de la Misa, léense las seis profecías, tomando del Antiguo Testamento y encaminadas a ponderar la excelencia de la dignidad del cristiano. Después de esto es bendecida la fuente bautismal, empleando para ello el Cirio Pascual, y al fin se cantan las Letanias de los Santos, que sirven de Introito a la Misa. Al Gloria, suenan las campanas y el órgano en señal de júbilo.

VIGILIA DE LA A. NOCTURNA

Esta noche a las 10,30, se celebra en la Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, la Vigilia del turno tercero de esta Sección Adoradora Nocturna. Dicha Vigilia se aplica por la intercesión de don Jesús López Lapuente y a las cinco de la mañana, se dice la misa, que es pública.

HORARIO DE MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

A las 5,30, en la parroquia de Santa María de los Remedios, con exposición de Su Divina Majestad.

A las 7,30, en la capilla del Hospital de la Cruz Roja.

A las 8, en la Catedral, parroquia de los Remedios; Iglesias de Nuestra Señora del Valle y San Francisco y capillas del Hogar de Nuestra Señora de África (barriada de Jadú) y Palacio Arzobispal (colegio de Religiosas de la calle M. Astray)

A las 8,30, en la parroquia del Sagrario (Virgen de África)

A las 9, en la iglesia de San Francisco.

A las 9,15 nn la Catedral (cantada).

A las 9,30, en la parroquia de los Remedios.

A las 10, en la iglesia de San Francisco.

A las 10,15, en la parroquia del Sagrario (Virgen de África)

A las 10,30, en la iglesia de San José (barriada de Jadú) y en la capilla del Convento de Religiosas Adoradoras.

A las 11, en la Catedral: Parroquia de los Remedios e Iglesias de San Francisco, y de Todos los Santos (barriada de la Amadraba).

A las 11,30, en la Iglesia de San Ildefonso (barriada del Príncipe).

A las 12, en la Catedral, parroquia de África) e Iglesia de San Francisco.

Ayunamiento de Ceuta

En relación al anuncio publicado por esta Corporación para adquirir un automóvil de turismo, tipo pequeño, se advierte que igualmente se reciben ofertas para coche de cinco plazas.

La proposición se hará por escrito, consignándose, además del precio, el estado actual de motor, cubiertas y pte. mec., así como las características dignas de mención, y se presentará en Secretaría Especial a la mayor brevedad.

Ceuta, 17 de mayo de 1945.

EL ALCALDE, Francisco Ruiz Sánchez

Anúnciese en EL FARO

Doctora Africa Cobo Calvo

Ex-profesor R. de la Facultad de Medicina de Sevilla Especialista en enfermedades de la mujer y partos.

Consulta de 4 a 7. González Besada, 1

Avisos a domicilio, Jádenes número 40, 2º

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 3 a 5

Jádenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

GRAN Circo Estadio Instalado en el Angulo

HOY INAUGURACION a las 10,30

Formidable Compañía de Circo

El domingo, 3 funciones

Ayunamiento de Ceuta

AVISO

Hasta las 12 horas del próximo miércoles 23 del actual, se admiten ofertas en pliego cerrados, en la Secretaría Municipal, para las obras de pintura a realizar en los distintos jardines de esta Ciudad, con arreglo al presupuesto que se encuentra de manifiesto en el Negociado Segundo de este Ilustre Ayuntamiento.

Con las proposiciones se acompañará carta de pago, que acredite haberse constituido en esta Caja Municipal la suma de TRES CIENTAS PESETAS, en concepto de fianza provisional.

Lo que se hace público para general conocimiento, advirtiendo que el pago de este anuncio será por cuenta del adjudicatario.

Ceuta, 12 de mayo de 1945.

EL ALCALDE,

Francisco Ruiz Sánchez

Depositaría Especial de Hacienda. - Ceuta

RECAUDACION VOLUNTARIA DEL IMPUESTO SOBRE LA RADIOAUDICION

El próximo día 21 del mes actual, quedará abierta la cobranza para el pago del impuesto sobre la Radioaudición de los semestres primero y segundo del presente año, que se cobrará de una sola vez por el personal de la "Asociación Benéfica de Correos, en unión de la Mutualidad de Carteros Urbanos y Subalternos de Correos de esta Plaza, en el domicilio de los poseedores de aparatos de radio, durante dicho período voluntario hasta el día 19, inclusive, del mes de Junio próximo.

Desde el día 20 al del último día de Junio citado, podrán los contribuyentes abonar sus cuotas, sin recargo alguno, en las oficinas de la Asociación Benéfica de Correos, calle de González de la Vega número 6. Administración principal de Correos, bien entendido que si dejan transcurrir dicho plazo, incurrirán en el recargo de apremio que autoriza el Estatuto de Recaudación y serán requeridos para que entreguen los aparatos con arreglo a las disposiciones vigentes.

Ceuta, 18 de mayo de 1945. El Depositario Especial de Hacienda, Camilo Calatayud Ferreres.

Anuncios Breves

POR PALABRAS SIN LIMITACION. PESETAS 0'30 UNA.

Compras y Ventas

BALANZAS, medidores de aceite, básculas desde 350'00 pesetas. Facilidades pago, Sánchez, Falanga 23.

VENDO máquina portat'le, General Sanjurjo, 16.

Traspaso

SE TRASPASA un establecimiento de bebidas. Razón en esta Administración.

TRABAJADOR POR CUENTA AJENA!

No debes ignorar que a partir del segundo hijo la legislación del Estado Nacional-Sindicalista te concede la ayuda del SUBSIDIO FAMILIAR. Comunicalo cuanto antes a la Delegación del Instituto Nacional de Previsión.

La Orquesta Sinfónica de Madrid en Ceuta

La magnífica Orquesta Sinfónica de Madrid, aquella que el inolvidable maestro Arbo llevó de triunfo en triunfo, a través de toda España, va a actuar en Ceuta bajo la batuta del insigne maestro Jordá.

¿Cómo ha podido lograrse que la primera agrupación musical de España con sus 80 profesores pueda actuar en nuestra ciudad? Sencillamente merced a los desvelos que la Alta Comisaría de España en Marruecos y de manera especial su secretario, general Galera, ponen siempre para que en las ciudades de Marruecos y Plazas de Soberanía se pueda disfrutar de estas manifestaciones de arte y cultura, exponente espléndido de las actividades artísticas de nuestra Patria.

Al alto organismo rector de España en Marruecos debemos el que los que vivimos apartados de la Patria podamos disfrutar de éstos magníficos espectáculos de arte que por su coste dada la importancia y categoría no están al alcance de nuestra Sociedad sinfónica.

Actuará en Ceuta el próximo día 26 a las 11 de la noche en el Teatro Cervantes y a partir del próximo lunes 21 se reservan las entradas en el Ayuntamiento tanto a los señores socios protectores de la Orquesta Sinfónica de Ceuta, como a cuantas personas quieran asistir a este acontecimiento musical que por una sola vez se ofrece en nuestra ciudad.

Tenemos la seguridad de que, como siempre, Ceuta dará una prueba más de su fina sensibilidad para cuanto significa arte y cultura y acudirá a aplaudir a esta magnífica agrupación musical gloria de España.

Noticias varias

EFEMERIDES LOCAL

19 de mayo de 1933. — Llegan a Ceuta el presidente y secretario de la Federación Nacional de Obreros y empleados municipales de España, don Pedro de Górgolas y don Victoriano Bragado; a los que se les rinde un homenaje.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 75.

SALUDO

Procedente de la Zona del Protectorado y de paso para la Península, tuvimos el gusto de saludar al agente comercial don Heracleo Corrales, al que deseamos un buen viaje.

NATALICIO

Ha dado a luz con toda felicidad una preciosa niña la esposa de nuestro buen amigo don José Mata Amador, de soltera María Muñoz.

Enviamos nuestra más cordial enhorabuena a los venturosos padres.

PETICION DE MANO

Por los señores de Villar y para su hijo Ramón, oficial de las Notarías de esta Ciudad, ha sido pedida a la señora viuda de Ramírez de la mano de su simpática hija Afriquita. Entre los novios se cruzaron valiosos regalos.

La boda se celebrará en breve.

Anúnciese en EL FARO



F. E. T. y de las JONS

Auxilio Social

Emblema:

Debiendo celebrarse el próximo domingo día 20 del actual la segunda cuestación ordinaria del corriente mes, se recuerda a los dueños de locales afectados por la disposición sobre cuestaciones, la obligación que tienen de proveerse de los correspondientes emblemas, a cuyo efecto pasarán a retirarlos por esta Delegación Provincial de "Auxilio Social", calle General Queipo de Llano núm. 2, durante la tarde del sábado día 19 y en todo el domingo día 20.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta 18 de Mayo de 1945.

Saludo a Franco.—Arriba España!



PROYECTA HOY

¡Os aguarda un gran placer, con color, música y alegría! ¡Un magnífico y grandioso film como jamás se ha visto!

EL MAGO DE OZ

una producción Metro Goldwyn Mayer TOLERADA PARA MENORES. Basada en el famoso cuento de L. Frank Baum.

EL MAGO DE OZ

está interpretada por Judy Garland y Frank Morgan.

Se tardó un año en producirla y su coste fué de 3.000.000 de dólares.

Es una gran producción en TECNICOLO.

TOLERADA PARA MENORES

Otros próximos estrenos: CASADOS SIN CASA creación de Adolphe Menjou y Pola Negri.

LAS CUATRO MILPAS por Ramón Pareda, Adriana Lamar y el graciosísimo actor "Chafan".

UNA SOMBRERA EN LA VENTANA por Ana Mariscal, Manuel Luna y otros.

EL SOBRINO DE DON BUFALO BILL

película informal del Oeste por Carlos Muñoz y Rosita Yarla.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 799

El Levante de paso para Teluán

En el vapor correo de ayer tarde llegó el equipo del Levante, el cual, tras algunas horas en nuestra ciudad, siguió viaje hacia Teluán donde jugará dos encuentros amistosos.

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS GENERALES

desea Agente General para esta provincia. Escribir al número 4234, Vergara, 11. BARCELONA.

Sueño durante 9 horas para los prostáticos

Para el enfermo de la próstata que se ve precisado a levantarse varias veces durante la noche, se indican las Grajeas de Magnogène, para que las Grajeas vuelvan a ser normales y mejorar su estado general. En los prostáticos operados, las Grajeas de Magnogène pueden proveer una recuperación de la fuerza y el funcionamiento de la vejiga. Consulten con su médico. Laboratorios A. B. B. Apud tauo 648. MADRID. (C. B. 6031)



EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción Perez Galdós, 13. - Teléfono, 3-0-2

NUESTRO RIVAL DE MAÑANA

Fué fundado en 1932 y ha militado en las tres Divisiones de Liga

El equipo que mañana va a tratar de arrebatarnos dos valiosos puntos a nuestro titular, en el encuentro final de la competición, nació de la fusión del Iberia y el Real Zaragoza, en marzo del año 1932.

El día 20 de marzo del referido año jugaba su primer partido, enfrentándose al Valladolid al que venció por 4 tantos a 0.

Su primera formación fue: Osés; Chachartegui I, Chacortegui II; Espelde, Estanis, Salas; Bollozo, Zorroza II, Zorroza I, Tomás y Almandoz.

En la temporada 1935-36 actuó por primera vez en la División de Honor, a la que ascendió en compañía del Celta de Vigo.

Después de la Cruzada de Liberación, consigue llegar a semifinales de la Copa de S. E. el Generalísimo, de la que es eliminado difícilmente por el R. Madrid (1-1 y 1-0) y en la temporada siguiente desciende con el Murcia al ser vencido en la promoción por el Castellón por 3 a 2.

Otra vez consigue llevar a la División Superior a la temporada inmediata, en la que logra también dicho galardón la Real Sociedad de San Sebastián.

1942-43 vuelve a descender, haciéndole compañía al Betis.

El que mañana ha de ser nuestro rival ha militado en las tres Divisiones, siendo la Primera la única de la que no ha logrado proclamarse campeón.

Viste camiseta blanca y pantalón negro, siendo su entrenador actual Patricio Caicedo.

Mardones suscribirá a Carvajal

Esta será la única modificación frente al Zaragoza

El equipo titular ya ha designado el once que mañana opondrá al Real Zaragoza en el Estadio Alfonso Murube:

Es el siguiente:
Comas; Perico, Victorero; Gil, Japón, Mardones; Abad, Díaz, Galvany, Acebal y Hermínio.

Como verán, la única novedad la constituye la reaparición del victoriano Mardones. En Vigo Carvajal recibió un fuerte golpe en el tobillo al que no se le dio demasiada importancia pero que posteriormente se ha visto le impedirá alinearse frente a los maños.

Tres veces se enfrentaron Ceuta y Zaragoza

Y solo en una ocasión correspondió el triunfo a nuestro titular

El balance de goles es favorable a los maños por 12 a 7

No se dan visto muchas veces frente a frente ceutíes y zaragozanos. Los equipos que han de enfrentarse mañana en el estadio Alfonso Murube solo llevan jugados entre sí tres partidos oficiales, todos ellos correspondientes a la Segunda División de Liga.

Se enfrentaron por primera vez en Zaragoza el día 17 de octubre de 1943, venciendo los baturros por 6 tantos a 3. En el cuadro ceutí se registró ese día la novedad del debut del medio centro Japón. Pero no pudieron alinearse, por diferentes causas, Comas, Carrasco, Bernal, Rey ni Morla. El colegiado guipuzcoano Cristóbal — el mismo que arbitró recientemente en Vigo — formó así a ambos conjuntos. R. Zaragoza: Orenco; Caritg, Perez; Gallego, Soladrero, Castillo; Mucala, Rodríguez, Mariano, Pío y Viela. Ceuta S. D.: Ortega; Telechía, Gil; Rosado, Japón, Fermín; Abad, Oramas, Talavera, Guillermo y Acebal.

Marcó Viela el primer gol zaragozano, aumentando el tanteo Mariano. Un fallo de Telechía subió el 3 a 0 al marcador, acordando distancias Talavera y marcando Pío el cuarto de la tarde. Con 4-1 finalizó la primera parte para en la siguiente marcar Viela el quinto y Oramas y Talavera el segundo y tercero de los ceutíes. Pío cerró el marcador minutos antes de terminar.

Vuelven a enfrentarse el Ceuta y el Zaragoza el día 30 de enero del año 1944. Esta vez en Alfonso Murube, correspondiendo la victoria al cuadro titular por 3 a 2. El equipo zaragozano causa magnífica impresión, no mereciendo perder por su codicia y gran juego. Forma con Creus; Caritg, Pérez; Sagrado, Soladrero, Víctor; Matamala, Tatono, Galvany (el actual arriete ceutí), Viela y Aldana. El Ceuta por su parte alinea a Comas; Telechía, Carrasco; Oramas, Japón; Mardones; Abad, Bernal, Rey, Guillermo y Morla. Arbitra el andaluz Peral.

Marca Rey el primer gol ceutí y empató Aldana al recoger un centro de Matamala, que se encontraba en claro fuera de juego. Vuelve Rey a batir la portería zaragozana, llegándose con 2 a 1 al descanso. A Rey se debe también el tercer tanto local y a Matamala el segundo de los visitantes. Se le anula otro gol al Ceuta. El partido fue magnífico, destacando enormemente Soladrero, Oramas y Tatono.

La última vez que se han visto frente a frente ceutíes y mañosos fue el 17 de diciembre del pasado año, en Zaragoza. Vencieron los baturros por 4 tantos a 1. El once ceutí jugó prácticamente con 10 jugadores pues apenas comenzado el encuentro se lesionó Galvany. A Tatono se debe el primer gol baturro. En el segundo tiempo empató Galvany. Faltando únicamente 15 minutos de juego se anota el Zaragoza su triunfo. Castillo (de penalti), Mariano y Herreros ponen el 4-1 en el marcador. El colegiado Aurre forma así a los equipos ese día: Zaragoza: Calvo; Sanz, Pérez; Solanas, Sánchez, Víctor; Tatono, Herreros, Mariano, Castillo y Galobart. Ceuta: Comas; Perico, Victorero; Gil, Japón, Mardones, Abad, Díaz, Galvany, Saúras y Acebal.

En resumen: Dos triunfos zaragozistas y uno ceutí; doce tantos marcados por el Zaragoza y siete por el Ceuta. Logrará el Ceuta nivelar el balance de victorias mañana?

PEGUAR

PARA EL PARTIDO DEL ZARAGOZA Y CEUTA HAY AUTOVIAS BILLETES VIAJE RAUDA

Anúnciese en EL FARO

S. D. CEUTA

AVISO
Declarado "Día del Club" el partido del próximo domingo con el Zaragoza, se advierte a los señores interesados que para este encuentro quedan anulados todos los pases de favor, carnet de abono y tarjetas mensuales.
LA DIRECTIVA

COMPRA DE

Alhajas
Oro
Plata
Platino
Antigüedades
Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA
La Esmeralda
Falange Española, 6
Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

LA COLOCACION DE LA PRIMERA PIEDRA DEL NUEVO DISPENSARIO DE LA CRUZ ROJA

Mañana domingo día 20, Dios mediante, según se nos comunicó, tendrá lugar el acto de la colocación de la primera piedra, del nuevo dispensario de la Cruz Roja. El mismo tendrá lugar a las once y treinta en el Paseo Reina Cristina.

Con dicho motivo se celebrarán importantes actos a los cuales asistirán relevantes personalidades del Consejo Nacional, llegadas expresamente de Madrid para los mismos.

DE NUESTRA PROXIMA FERIA

LA caseta del Casino
Al fin parece se ha despejado el horizonte en cuanto se refiere a la presentación, en este año, de la Caseta del Casino, que tan relevante éxito, obtuviera en el pasado año.

A fin de ultimar todos los detalles relacionados con la instalación de la misma, se ha constituido una junta organizadora, constituida por los siguientes señores: Don José Luis Guerra; don Fernando Canete Delgado; don José María de Cádiz y Fajardo; don Manuel Garzón; don Manuel Ponce; don Juan Ronco Canales y don José Rivera Aguirre.

Dada la competencia y alto espíritu de trabajo de estos señores, cabe esperar el mayor éxito en este año, de la constitución de dicha caseta.

Nos han informado, que el proyecto de ella, ha sido hecho por el señor Garzón y que es en completo estilo árabe.

Esperamos pues, que el éxito que le deseamos, les acompañe en todas sus realizaciones.

DEL CONCURSO FERIA DE GANADOS

Nuevamente volvemos hoy a repetir, ya que ello lo mereció en verdad, el entusiasta apoyo que el Excelentísimo señor gobernador militar general Sáenz de Buruaga, ha prestado para la mejor realización de todos los proyectos relacionados con la instalación del Concurso Feria de Ganados, tales como materiales para la construcción de las diferentes

instalaciones de la misma, etcétera.

El Alcalde señor Gásquez, nos hizo presente, su profundo agradecimiento a nuestra primera autoridad de este campo, por esta tan desinteresada ayuda. Igualmente nos comunicó que se habían preparado valiosos premios, para dicho concurso exposición.

FIESTAS NAUTICAS

Se nos informa asimismo, que en el programa de festejos, figurará una gran fiesta náutica organizada por el Real Club Náutico de nuestra ciudad el que como nuestros lectores saben, siempre coopera con todo su entusiasmo, en la mayor brillantez de nuestras tradicionales fiestas.

UNA CARRERA CICLISTA

Se está organizando un magno acontecimiento ciclista que tendrán lugar en uno de los días de feria.

LA NOVENA A MARIA AUXILIADORA

En la Iglesia de Nuestra Señora de la Palma continúa celebrándose con una enorme afluencia de fieles, la Novena a María Auxiliadora.

El altar se encuentra adornado con depurado gusto artístico y luce una gran cantidad de flores y preciosa iluminación eléctrica y de cera.

TERMINO EL TRIDUO A SAN ISIDRO

Con la misma afluencia de fieles que en días anteriores terminó el solemne triduo que en la Iglesia de San Isidro, se ha venido celebrando en honor del Santo titular de la misma.

PERDIDA

El pasado lunes día 7, se extravió en Algeciras una cartera, que contenía documentos, todos relacionados con este Diario. Se ruega a la persona que la hubiese encontrado la devuelva en nuestra Delegación de Algeciras, calle Pérez Galdós, 13-5., donde se le gratificará.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española, 11

GUERRA A LA POLILLA

¿COMO?

USANDO PARCHE MARUJA

DE VENTA EN DROGUERIAS Y SIMILARES

Distribuidor en Ceuta: E. GUERRERO

FALANGE ESPAÑOLA, 32

Concurso deportivo de EL FARO

Don que vive en pronostica los siguientes resultados,

A. de Bilbao	Granada
Español	Murcia
Leonesa	Celta
R. Sociedad	Xerez
Mallorca	Constancia
Ceuta	Zaragoza

Haga sus compras en la "PERFUMERIA LA SEVILLANA"



Estadio Alfonso Murube

Domingo, 20 A las 5,30

DIA DEL CLUB

ULTIMO PARTIDO DEL CAMPEONATO DE LIGA

REAL ZARAGOZA C. F.

S. D. CEUTA

NUMERO SUELTO DE CIENTO. — SUB-
SCRIPCION, ANUAL, DE CIENTO. — SUB-
SCRIPCION, SEMESTRAL, DE CINCUENTA.
5 pesetas. Trimestral, 15 pesetas. Provincial,
mensual, 5 pesetas. Trimestral 15 pesetas.
Año 60 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA CIUDAD DE CEUTA Y DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION — REDACCION
— ADMINISTRACION E IMPRIMERIA —
GENERAL MELLAN AGUIR, NUMERO 7
Telefono de la Redaccion y Administracion
día, número 7-0-0 — Apartado de Correos,
número 1-0-0

PUBLICACIONES

«Africa» revista de acción española, cumple 21 años

Saludamos una efeméride importante en la vida periodística marroquí: «Africa», la antigua y entrañable Revista de Tropas Coloniales, hoy de Acción Española, cumple veintinueve años de afanes bien logrados. En enero del 24, un grupo de intelectuales, ligados por el corazón a nuestro Marruecos, fundaron en calor de intimidad una publicación que ha a de sentir e interpretar el alma de esta tierra, la emoción española, misionera; siguiendo así la tarea más o menos erudita de cuantos africanistas pusieron sobre los problemas del Magreb español su esfuerzo, su entusiasmo y la flor de una vida estudivosa.

Con Franco, nuestro Caudillo, fueron los fundadores de Africa, don José Díaz de Villegas, hoy director general de Marruecos y Colonias; don García Lería, nuestro actual gobernador civil; don Tomás García Figueras, delegado de Economía, Industria y Comercio y don Antonio Marín de la Escalera, tan entrañablemente unido Ceuta gloriosamente caído por Dios y por la Patria en aguas de Cartagena.

Luego han seguido prestigiando las páginas de Africa, en un admirable alarde que era lujo de papel couché y lujo muchas veces de sacrificio y de amor auténtico por las cosas marroquíes, otras firmas de reconocida e indiscutible autoridad en las cuestiones marroquíes. Pero hoy traemos osadamente de registrar dentro del cordial aniversario, lo que va de ayer a hoy, la trayectoria magnífica de esta publicación sin cronizada perfectamente con la ascendente progresión cultural, económica, social, y de toda índole que podemos comprobar en nuestro Protectorado y Plazas de Soberanía.

Esa emoción del Marruecos en pie, sabemos comprenderla los que hemos vivido bajo tantas lunas sobre el camino de una tarea que nunca puede estar terminada. Y los que desde la Península aciertan a seguir los avatares de esta difícil aunque gratificante misión que nos está confiada.

En las páginas de «Africa», remozada mes por mes, con sus innovaciones de espíritu juvenil, sus nuevas secciones, su cuidadosa presentación, hay también, siempre, esa atracción de nuevas tierras de infu, Cabo Juby y la Guinea, ese pedazo de la España africana que se extiende como hito de un sentir histórico adelantado sobre el Atlántico, que resume toda la voluntad indeclinable de nuestra presencia en el mundo.

La Revista de Acción Española, la Antigua de Tropas Coloniales, nos trae a la Redacción, se acerca a España, como una sombra gratísima del espíritu, en el afán de nuestro designio, de nuestro cansado quehacer sobre la Historia y la Geografía.

Prescindamos en esta ocasión de fórmulas rituales para recibir a esta revista tan nuestra. Digamos solo que sigue su línea ascendente como publicación española de primera fila, dirigida hoy por el teniente coronel don Genzalo de Gregori, nombre familiar entre nosotros, a quien Marruecos tanto debe, y que ha sustituido al actual director general de Marruecos y Colonias don José Díaz de Villegas, sobre el que huelgan hacer comentarios y elogios.

Queda tan solo constancia de nuestro cordial saludo a una publicación que cumple 21 años de existencia en esta labor continua y callada predestinada misión imperial de todos nuestros tiempos, consagrada fervorosamente a Marruecos y por España.

VIDA MUNICIPAL

REUNION DE LA JUNTA DE REVALORIZACION

En el Ayuntamiento, a las ocho de la noche, se reunió la Junta de Revalorización, estudiándose los últimos documentos recibidos de los señores industriales de la localidad, así como otros asuntos que afectan a la población.

UN ESCRITO DEL SEÑOR ALCALDE AL MINISTRO DE MARINA

Conforme al acuerdo adoptado en una de las recientes sesiones de la Permanente, el señor alcalde ha enviado en el día de hoy un escrito al Excmo. señor ministro de Marina para que por el Departamento correspondiente se estudie la posibilidad de que los barcos de la línea de Canarias toquen en Ceuta antes que en otros puertos del Mediterráneo con objeto de que las mercancías destinadas a nuestra ciudad no sufran demora.

Oportunamente daremos cuenta a nuestros lectores de la resolución de este importante problema en cuya consecución el alcalde de la ciudad se ha interesado vivamente no solamente por el escrito a que hacemos referencia, sino por las gestiones que, personalmente piensa llevar a cabo en Madrid en el primer viaje que realice a la capital de España.

EL GENERAL ELVIRA SE DESPIDE DEL ALCALDE

En la mañana de ayer visitó al señor alcalde, para despedirse, el general Elvira, que, por pasar a la reserva, se ausenta definitivamente de la ciudad.

La entrevista se desarrolló en términos muy cordiales. Al final de ella, el general firmó en el Libro de Oro donde hizo constar sus sentimientos de afecto a nuestra ciudad en donde ha residido durante muchos años.

Una mala cosecha de granos en andalucía

Sevilla, 18.—Las cosechas de Andalucía ofrecen, según un técnico agrario las siguientes perspectivas: son escasas las de trigo, avena, cebada y habas y más exigua la de habas.

Los garbanzos y maíz pueden cuajar todavía si en los días próximos se producen lluvias.

Esta mañana ha llovido algo sobre Sevilla y alrededores, pero es necesario que llueva mucho más para que se acusen los efectos favorables en el campo.

El algodón ha nacido mal y lleva un deficiente crecimiento.

Los pastos son nulos y ha bajado mucho de precio el ganado que acude en mayor abundancia que otras veces al matadero. —CIFRA.

Anúnciese en EL FARO

El VII Ejército norteamericano encuentra en un tunel, cincuenta vagones, cargados de oro, joyas y obras de arte

Pertenecen al gobierno húngaro

No ha sido calculado el valor del contenido

Salzburgo, 18.—El VII Ejército norteamericano ha hallado en un túnel inmediato a Buchstein, estación próxima a Salzburgo, un tren de cincuenta vagones cargados de oro, joyas y obras de arte, pertenecientes al gobierno de Hungría, cuyo ministro de Hacienda pretendía ponerlos a salvo del Ejército rojo y que quedados abandonados con la repentina terminación de la guerra. El valor del contenido de los cincuenta vagones aún no ha sido

tasado oficialmente, aunque se calcula en varios millones de libras esterlinas.—EFE.

El problema de la ALIMENTACION es una de las mayores preocupaciones de los yugoeslavos

150 gramos de pan ha sido asignado a los habitantes de Trieste

Londres, 18.—El problema de la alimentación es una de las mayores preocupaciones de los yugoeslavos. Muchas personas piden limosnas en las calles de Trieste. La ración de pan es de 150 gramos diarios, pero hay civiles que no consiguen nada pese a formar cola.

Los yugoeslavos tratan de llevar grano.—EFE.

Solemne funeral en Madrid por el alma de los españoles asesinados en FILIPINAS

Madrid, 18.—Se ha celebrado un funeral por el alma de los españoles asesinados por las tropas japonesas en Filipinas, organizado por el Consejo Superior de Misiones. La presidencia del duelo estaba integrada por don Esteban Bilbao, ministro de Marina, Arrese, secretario general general Tuero, representando al

ministro del Ejército y representante del ministro de Justicia.

Asistieron representantes de todas las Ordenes religiosas, familiares de los españoles asesinados en Filipinas y representantes de los Departamentos ministeriales.

Al final se rezó un responso.—CIFRA.

Industriales japoneses ofrecen la paz a los aliados

(Viene de la primera página.) do a cambio evacuar los territorios chinos y firmar un pacto de amistad con Chang Kai Chek. Estas proposiciones, dice finalmente la United Press, han sido rechazadas por el mariscal chino. —EFE.

RADIO TOKIO HA DESMENTIDO LA NOTICIA

Nueva York, 18.—En los centros competentes de Nueva York no se concede crédito alguno a las noticias según las cuales los japoneses tratan de obtener la paz.

La radio de Tokio ha desmentido dichas noticias.

El subsecretario de Guerra, Patterson, ha manifestado que las noticias en cuestión eran de esperar y que no cree que el Japón haya ofrecido rendirse. —EFE.

UN COMENTARISTA NIPON LOS CALIFICA DE PURA PROPAGANDA

Nueva York, 18.—En una emisión de radio Tokio captada en este país, un comentarista nipón califica las informaciones relativas a conversaciones de paz como una pura propaganda.

Al derogar todos los pactos que tenía con Europa, dijo que el Japón ha quedado en una clara postura de completa amistad con la URSS, y de prosecución firme de la guerra con los anglonorteamericanos.—EFE.

Estados Unidos está dispuesto a ceder a Francia parte de su zona de ocupación en Alemania

Truman quiere entrevistarse con De Gaulle

Washington, 18.—El presidente Truman ha reafirmado al ministro de Asuntos Exteriores de Francia, Bidault, que los Estados Unidos están dispuestos a ceder a Francia parte de su zona de ocupación de Alemania. —EFE.

Washington, 18.—Truman ha expresado su deseo de celebrar una entrevista con De Gaulle en el transcurso de la conferencia celebrada en la Casa Blanca con el ministro de Asuntos Exteriores, Bidault.

Al terminar, Truman dijo a los periodistas que algunos detalles del plan para ceder a Francia parte de la zona de ocupación norteamericana en Alemania han sido comunicados al Gobierno francés. Agregó que había hecho contar a Bidault que los Estados Unidos tienen que hacer frente a un enemigo poderoso y mortífero en el Extremo Oriente y que sería bien recibida la ayuda que pueda prestar Francia en esta lucha.—EFE.

BULGARIA y RUSIA firmarán en breve un tratado de amistad y asistencia

Estambul, 18.—En breve se firmará un Tratado de amistad y asistencia mutua entre Bulgaria y Rusia, comunican de Sofía.—EFE.

Ultima hora deportiva

COMO FORMARA EL ZARAGOZA FRENTE AL CEUTA

Zaragoza, 18.—Marchó hacia Ceuta el equipo del Zaragoza que la ciudad ceutí presentará la siguiente alineación: Orenco; Sagrado, Hernández; Solana, Soladrero, Vitor; Matala, Herreros, Mariano, Zaurín y Galobar. ALFIL.

¡Señora!
Haga una visita a la
Perfumería LA SEVILLANA
y encontrará el mayor surtido en medias de seda a precios jamás vistos en Ceuta
NO LO OLVIDE
Perfumería LA SEVILLANA
Falange Española, 39.-Ceuta

BOLETIN METEOROLOGICO
Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta:
Presión: 755'03 mms.
Temperatura máxima: 24'8 a las 10,15 horas.
Temperatura mínima: 16'2 a las 5,30 horas.
Temperatura media: 20'5.
Humedad relativa media: 77 %
Dirección dominante del viento: SE.
Velocidad del viento: 9 kilómetros por hora.
Horas de sol eficaz: 12 horas 50 minutos.
Lluvia en las 24 horas: 00.
Estado del cielo: algo nublado.
Estado del mar: rizada.